



Martes, 22 de febrero de 2011



Manuel Ramos-Casals

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) ha nombrado a un nuevo coordinador del Grupo de Trabajo en Enfermedades Autoinmunes Sistémicas (EAS). Tras cinco años intensos, se ha convertido en el grupo científico de mayor prestigio e influencia nacional en EAS, y en el que trabajan más de 300 internistas de más de 100 hospitales. Ramos-Casals cree que el reto más importante en esta nueva etapa es el apoyo del Grupo a la creación de áreas de capacitación impulsadas desde la SEMI, con el desarrollo del área de capacitación específica en Enfermedades Autoinmunes Sistémicas, que espera para los próximos meses.